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審査事件及び結果

議案第４０号 工事請負契約の締結について ［原案可決］

議案第４１号 工事請負契約の締結について ［原案可決］
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午前１１時３７分 開会

○岩﨑委員長 ただいまから都市経済委員会を開会いたします。

本日は、先ほどの本会議で当委員会に付託されました議案２件について審査をいたしま

す。

経済部所管について審査をいたします。

初めに、議案第４０号、工事請負契約の締結についてを議題といたします。

当局の説明を求めます。

坂隠経済戦略課長。

○坂隠経済戦略課長 議案第４０号について御説明をいたします。お手元の追加議案の４

０－１ページを御覧ください。

工事請負契約の締結でございます。これは、かねてより取り組んでおります米子インタ
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ー西産業用地整備事業に係る工事につきまして、入札により契約の相手方、金額が決定い

たしましたので、地方自治法第９６条第１項第５号の規定により議会の議決を求めるもの

でございます。議案第４０号の対象工事は、米子インター西産業用地整備事業に係る敷地

造成工事（１工区）でございまして、契約金額、契約の相手方は、議案に記載のとおりで

ございます。なお、施行場所は別途お配りしております図面の赤色の部分になります。本

工事につきましては、議案が議決された後、速やかに工事に着手し、令和５年度内の早期

完成を目指すこととしております。以上、御審議のほど、よろしくお願いいたします。説

明は以上です。

○岩﨑委員長 当局の説明が終わりました。

これより質疑に入ります。委員の皆様の質疑をお願いいたします。

又野委員。

○又野委員 反対するというわけではないんですけれども、次の工事も合わせてなんです

けど、入札のことになるので、ちょっともしかしたらその関係の課のほうなのかもしれま

せんが、資料で入札執行表が出てるんですけれども、これが最低制限価格でほとんど、全

てと言ってもいいぐらいですけれども、入札しておられる状況で、くじ引きということな

んですけれども、いろんなものが、資材とかも高騰している状況で、この最低制限価格で

皆さん入札されたということはどういうふうに分析されているというか、ここまで、その

中身まではなかなか分からないかもしれませんけれども、どのような認識でちょっとおら

れるのかなと思って、そのことを伺いたいと思います。

○岩﨑委員長 坂隠経済戦略課長。

○坂隠経済戦略課長 御指摘の件でございますけれども、まず予定価格につきましては、

設計価格のほうと同額というふうになっております。設計価格につきましては、定められ

た積算基準に基づいて、当然標準歩掛とか、参考見積、そういったものを反映しながら、

設定をしておりますので、そういった意味では通常妥当な金額でないかというふうに考え

ておるところでございます。

○岩﨑委員長 又野委員。

○又野委員 ちょっと先ほども話したんですけれども、この物価高騰の中、こういう金額

で入札されるというのはちょっと不思議なところだったので、当然積算して出しておられ

るのは分かるんですけれども、そこら辺どういうふうに考えたらいいのかなと、ちょっと

これを見て私思ったので、そこら辺を聞いてみたんですけれども、もし何かそこに御意見

とか何かあれば聞かせていただければなと思います。

○岩﨑委員長 坂隠経済戦略課長。

○坂隠経済戦略課長 予定価格、最低制限価格等については、適正な価格だとは考えてお

りますけれども、やはりそういった中で、各企業の皆さんがこういった今回の入札で応札

される際に、どういった金額で応札されるかというところを御検討される際に、この最低

制限価格の額であっても受注したいという意思を、複数社の皆さんがお持ちであったとい

うところではないかというふうに考えております。

○岩﨑委員長 ほかにありませんか。

〔「なし」と声あり〕

○岩﨑委員長 ほかにないようですので、質疑を終結いたします。
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これより討論に入ります。採決に向けて委員の皆様の御意見をお願いいたします。

〔「なし」と声あり〕

○岩﨑委員長 特にないようですので、討論を終結いたします。

それでは、採決いたします。

議案第４０号、工事請負契約の締結について、原案のとおり可決することに御異議あり

ませんか。

〔「異議なし」と声あり〕

○岩﨑委員長 御異議なしと認めます。よって、本件は、全会一致で原案のとおり可決す

べきものと決しました。

次に、議案第４１号、工事請負契約の締結についてを議題といたします。

当局の説明を求めます。

坂隠経済戦略課長。

○坂隠経済戦略課長 議案第４１号について御説明をいたします。お手元の追加議案の４

１－１ページを御覧ください。

同じく工事請負契約の締結でございます。議案第４１号の対象工事は、米子インター西

産業用地整備事業に係る洪水調節池新設工事でございまして、契約金額、契約の相手方は、

議案に記載のとおりでございます。なお、施行場所は別途お配りしております図面の青色

の部分になっております。先ほどの造成工事と同様、本工事につきましても、議案が議決

された後に、速やかに工事に着手し、令和５年度内の早期完成を目指すこととしておりま

す。以上、御審議のほど、よろしくお願いいたします。説明は以上です。

○岩﨑委員長 当局の説明が終わりました。

これより質疑に入ります。委員の皆様の質疑をお願いいたします。

〔「なし」と声あり〕

○岩﨑委員長 ないようですので、質疑を終結いたします。

これより討論に入ります。採決に向けて委員の皆様の御意見をお願いいたします。

〔「なし」と声あり〕

○岩﨑委員長 ないようですので、討論を終結いたします。

それでは、採決いたします。

議案第４１号、工事請負契約の締結について、原案のとおり可決することに御異議あり

ませんか。

〔「異議なし」と声あり〕

○岩﨑委員長 御異議なしと認めます。よって、本件は、全会一致で原案のとおり可決す

べきものと決しました。

都市経済委員会を閉会いたします。

午前１１時４４分 閉会

米子市議会委員会条例第２９条第１項の規定により署名する。

都市経済委員長 岩 﨑 康 朗


